



Nr. 193 / 29. September 2016

Landtagspräsident Schlie dankt Jan-Christian Erps für 20 Jahre erfolgreiche Arbeit beim Landkreistag

Nach 20 Jahren übergibt Jan-Christian Erps die Führung des Schleswig-Holsteinischen Landkreistages (SHLKT) an Sönke Schulz. Heute (Donnerstag) wird Erps offiziell im Kieler Landeshaus verabschiedet. Parlamentspräsident Klaus Schlie bedankte sich für die langjährige vertrauensvolle Zusammenarbeit: „Jan-Christian Erps hat den Landkreistag zwei Jahrzehnte erfolgreich geführt. Ich habe die Zusammenarbeit mit ihm sehr geschätzt.“

Erps, der seit 1996 geschäftsführendes Vorstandsmitglied des SHLKT war, übergibt sein Amt morgen offiziell an seinen Nachfolger und tritt in den Ruhestand. „Es ist von zentraler Bedeutung, dass Staat und Kommunen eng und vertrauensvoll zusammenarbeiten“, sagte Schlie in Kiel. „Unter Jan-Christian Erps war das immer gewährleistet. Dafür danke ich ihm im Namen des Schleswig-Holsteinischen Landtages. Für seinen neuen Lebensabschnitt wünsche ich Jan-Christian Erps alles erdenklich Gute.“

Dr. Sönke Schulz übernimmt die Geschäftsführung des SHLKT zum 1. Oktober. Der 35-jährige Jurist wurde bereits im Juni auf der Mitgliederversammlung des Landkreistages in Schleswig an die Spitze des kommunalen Landesverbandes gewählt worden. Der Parlamentspräsident gratulierte Schulz zu seiner Berufung in das Amt des Geschäftsführenden Vorstandsmitgliedes und wünschte ihm „viel Glück, Kraft und Erfolg.“